



Extrait du EPS Académie de Lyon

<http://www21.ac-lyon.fr/enseigne/eps/spip.php?article191>

Utilisation des PDA dans le cours d'EPS

- TICE - Ressources TICE - Matériels -



Date de mise en ligne : mardi 13 décembre 2005

EPS Académie de Lyon

Avec l'apparition de nouvelles technologies comme celle des PDA, certaines personnes ont pensé qu'ils pourraient apporter des améliorations dans le cours d'EPS. A partir de cette hypothèse, plusieurs groupes de travail ont cherché à intégrer le PDA dans notre enseignement.

Le principe de base qui a fédéré cette équipe est de considérer que l'utilisation d'un ordinateur portable durant les cours d'EPS n'était pas pratique car trop fragile et trop encombrant. Le PDA venait répondre parfaitement à la fois à la contrainte du poids et de la taille mais permettait aussi d'embarquer des petites applications, de l'image et du son.

Vous trouverez d'ailleurs sur [ce site](#) à la fois l'explication complète de leur démarche mais aussi les premiers outils qui ont été développés.

Bien sûr, le PDA a aussi ses limites, comme la taille de l'écran qui peut paraître encore bien petite et déjà d'autres technologies concurrentes apparaissent comme la tablette PC. Vous pourrez donc, dans un premier temps découvrir sur [ce site](#) le travail réalisé sur les PDA et décider de tenter un enseignement innovant avec cet outil ou un autre, le plus important étant de toujours chercher à améliorer notre pratique au quotidien.